

Pressemitteilung

Hof, 1. September 2024

**Die Hofer CSU – Nachgefragt:
War der Saisonabbruch am Stein wirklich notwendig?**

Die beliebte Konzertsaison am Theresienstein endete abrupt im Juli – und viele Hoferinnen und Hofer haben uns gefragt: Warum? Auch der Biergarten bleibt geschlossen, obwohl die angekündigten Baumaßnahmen am Musikpavillon augenscheinlich noch gar nicht begonnen haben.

Nach unserem Spontanbesuch am vergangenen Wochenende zeigt sich: Der Pavillon ist nicht einmal eingerüstet, und sogar der Blumenschmuck ist noch vorhanden. Ein echtes Aushängeschild für Hof – einfach auf Eis gelegt!

Unser Kreisvorsitzender Jochen Pfaff sagt dazu: „So darf man nicht mit einem der beliebtesten Treffpunkte für Einheimische und Besucher umgehen!“ Der stellvertretende Kreisvorsitzende und Stadtrat Stefan Schmalfuß ergänzt: „Warum der verfrühte Saisonabbruch, wenn nicht einmal die Baustelle eingerichtet wurde? Das hat Auswirkungen über den Betrieb des Biergartens hinaus – hier sei beispielhaft nur der Hofer Zoo genannt.“

Im Feriausschuss des Stadtrates hat Fraktionsvorsitzender Wolfgang Fleischer in der vergangenen Woche konkret nachgefragt:

1. Warum wurde die Saison frühzeitig beendet?
2. Warum blieb der Biergarten geschlossen?
3. Wann starten die Baumaßnahmen tatsächlich?
4. Wie lange dauern sie?
5. Ist der Saisonstart 2025 in Gefahr?

Die Antworten der Verwaltung beschränkten sich einerseits auf Sachlagen aus dem Herbst 2023 und auf Hinweise der aktuellen Finanzsituation. „Unter dem Strich bleibt die Befürchtung, dass die Promenadenkonzerte in 2025 verspätet oder gar nicht stattfinden werden“, fasst Wolfgang Fleischer zusammen.

Darum bleiben wir am Thema dran und werden darauf drängen, dass dieses beliebte und wichtige Wahrzeichen schnell wieder in Betrieb genommen werden kann.

*Ihr**CSU-Kreisverband Hof-Stadt*

Jochen Pfaff, Stefan Schmalfuß

CSU-Kreisverband Hof-Stadt
Schützenstraße 1, 95028 Hof
Telefon +49 (0) 9281 3096
E-Mail: kreisverband@csu-hof.de